

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 93 (1984)
Heft: 6

Rubrik: Dans ce numéro

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE NUMÉRO D'OCTOBRE DANS CE NUMÉRO

Le thème du mois

Santé et fédéralisme: la grande salade.

26 cantons

26 directions cantonales de la santé.

L'œuf de Colomb

De nouvelles propositions alors que la discussion relative à l'explosion des coûts de la santé et autour de la révision de la loi sur l'assurance-maladie et accidents bat son plein.

Par exemple Genève

Reportage sur une section active.

Du nouveau en Haute-Argovie

Un reportage en images sur la section Bern Oberaargau.

Un examen préventif valable pour toute une vie et qui ne coûte que 16 fr. 50

Des examens sanguins pratiqués sur des nourrissons de cinq jours peuvent permettre de prévenir des maladies ou des lésions pouvant avoir des conséquences irréversibles.

Interview du professeur Bütler du Laboratoire central du service de transfusion de sang.

L'avancée inexorable du désert

Le point sur la famine touchant actuellement la Mauritanie.

Rubriques

pour «mieux-vivre» et beaucoup d'autres choses encore...



Une société crispée face aux jeunes

Il y a tout juste trois ou quatre ans, le projet d'une politique de la jeunesse occupait tous les esprits. Les propositions de la Commission fédérale chargée de ces questions ont fait un succès de librairie, (de même que les *Antithèses* de Jeanne Hersch). Un pays comme l'Allemagne avait manifesté son intérêt pour cette politique progressiste de son voisin.

Aujourd'hui, il ne reste plus grand-chose de cette agitation. Les hommes politiques et les médias se consacrent à d'autres sujets d'actualité.

Actio a voulu s'entretenir avec un spécialiste de la question, Guy-Olivier Segond.

Page 8

Rorschach: tout est bien qui finit bien!

Après l'euphorie, la réalité... Les 30 juin et 1^{er} juillet a eu lieu sous un soleil éclatant une assemblée annuelle des délégués que l'on peut qualifier d'historique. C'est en effet à cette occasion que l'Alliance suisse des samaritains et la Société suisse des chiens de catastrophe ont été admises comme membres corporatifs de la Croix-Rouge suisse. Les quelque 60000 membres de la première organisation et les 500 autres de la seconde viennent ainsi considérablement élargir la base de la



CRS, ce qui ne va pas sans poser certains problèmes. Aux pages 16 et 17, vous trouverez un reportage en couleurs sur ces deux journées mémorables.

Page 16/17

IMPRESSUM

ACTIO

No 6 Septembre 1984 95^e année

Editeur

Croix-Rouge suisse
Rainmattstrasse 10, 3001 Berne
No de compte de chèques 30-877
Téléphone 031 66 71 11
Telex 911 102

Rédacteur en chef et Suisse alémanique
Lys Wiedmer-Zingg

Suisse romande Suisse italienne
Marianne Tille Sylva Nova

Conception graphique
Winfried Herget

Administration et impression
Vogt-Schild SA
Dornacherstrasse 39, 4501 Soleure
Téléphone 065 247 247
Telex 934 646

Annonces
Vogt-Schild Service d'annonces
Kanzleistrasse 80, case postale, 8026 Zurich
Téléphone 01 242 68 68
Telex 812 370

Pour les nouveaux abonnements:
Abonnement annuel pendant la période de lancement jusqu'au 31 décembre 1984:
Fr. 22.–
A partir de janvier 1985: Fr. 32.–
Etranger: Fr. 38.–, Prix au numéro: Fr. 4.–
Parait 10 fois par an, avec deux numéros doubles (janvier/février et juillet/août)

Des Solférinos, il y en a partout!

Quelle aide apporter? Sous quelle forme, dans quelles circonstances? Le débat autour de l'aide au développement ne cesse de s'amplifier. Pour le secrétaire général Hubert Bucher, de retour du Soudan, on ne se pose plus de questions lorsqu'on est directement confronté au spectacle de la misère humaine ou de la détresse des enfants. Il nous dit ce qu'il pense du projet Kassala et en général du programme d'implantation de structures sanitaires de base. Les dessins de Balz Bächi illustrent avec beaucoup de sensibilité ce récit.

Page 24/25

Un maître à penser fête son 70^e anniversaire

Le 2 septembre prochain, le professeur Jean Pictet, maître à penser de la Croix-Rouge, fêtera son 70^e anniversaire. Avec Henry Dunant et Max Huber, il passe pour l'homme qui a eu le plus



d'influence sur le mouvement de la Croix-Rouge. En 1955, il publiait déjà un livre sur les principes de la Croix-Rouge et, en 1965, s'inspirant des travaux de Pictet la Conférence de la Croix-Rouge réunie à Vienne proclama les sept Principes Croix-Rouge. Nous publions, page 26, une interview réalisée par Sachiko Hashimoto, de la Croix-Rouge japonaise.

Page 26

«Personnel»

Dès le mois d'octobre, nous tenons à publier régulièrement une page de courrier des lecteurs. Les longues lettres ne sont pas toujours les meilleures; aussi, nous vous demandons d'adopter la forme la plus brève et la plus claire possible. Vous pouvez nous faire part de vos louanges ou de vos critiques, de vos joies aussi bien que de vos peines, de vos suggestions ou de toute autre opinion tant soit peu argumentée.

Le courrier des lecteurs retient très souvent l'attention, c'est connu! Si vous avez quelque chose sur le cœur, dites-le nous!